

学校探検 9

みんなで仲良く 楽しい学校生活

小坂小学校 (出石)

案内者 山下 秀斗^{ひでと}くん



小坂小学校は、出石地域の北西部に位置し、周囲には見渡す限りの田園風景が広がっています。また、学校周辺の田畑には年間通じてダイサギが、冬には白鳥が羽を休めに飛来する自然豊かな地域です。

この豊かな自然の中、12人の児童たちが学習しています。

この学校に通う山下秀斗くん(6年生)の特技は、2年生から始めている水泳です。体を動かすことが好きで、将来はサッカー選手になりたいと夢



▲恵まれた自然の中で、児童たちが仲良く学んでいる小坂小学校

を膨らます山下くんに小坂小学校を紹介してもらいました。

僕が一番好きな学校の行事は、学期ごとに1回行う「ふれあいクラブ」です。

ふれあいクラブでは、地域の方を講師に招いて、囲碁や将棋、手芸、竹細工などを教わります。僕たちがそれぞれの教室に分かれて、地域の方とふれあいを楽しんでいます。僕は、囲碁をすることが初めてだったので、知らないことを教えてもらえてうれしかったです。

また、毎週金曜日の「わくわくタイム」も僕たちの楽しみになっています。わくわくタイムは、遠足やクリン作戦など特別活動の活動計画について、みんなでそれぞれ意見を出し合っています。出された意見を僕た

ち6年生が中心になってまとめ、活動内容を決めていきます。僕たちの楽しみな行事の計画を立てていくので、早くその日にならないかとわくわくします。

さらに、学期ごとに行う「わくわくロング」では、全児童の縦割り班で調理やパソコン操作などの実習をします。なかでも楽しかったのは、「クッキング」の時間でホットケーキやたこ焼きを役割分担して作ったことです。慣れない調理で難しかったです。完成した後は、みんなで楽しく食べることができました。

ふれあいクラブでは、地域の方からいろいろなことを教えてもらえ



▲ふれあいクラブでは、地域の方からいろいろなことを教えてもらえ

小坂小学校では、全児童で取り組む楽しい行事を多く取り入れ、その活動を通じて育んでいる、みんなの仲のよさが自慢の学校です。

笑顔の輪

ダンスで広がる交流

『豊岡ひまわりダンスグループ』(豊岡)

豊岡地域で社交ダンスをしようとして結成された「豊岡ひまわりダンスグループ」は、平成10年から活動を続けています。

メンバーは主に市内在住者で構成され、現在20人の会員が、毎週月曜日の夜に上佐野会館で練習に励んでいます。

主な活動は、グループ主催のダンスパーティーです。毎年5月と10月にじばさん但馬などで行うダンスパーティーでは、但馬地域だけでなく、県内外からも多くの参加者が集まり、交流が行われています。

代表の長谷川吉男さんは「ダンスを通じて体を動かすことで、健康を保ち、日々の生活の元気にもつながります」とダンスの魅力を話します。

社交ダンスは、若者から年配者まで楽しむことができるスポーツです。男性は女性に手や体のリードで次のステップを教え、女性はそれを感じて踊ります。

このグループのよさは、自分のペースで練習ができ、誰もが楽しめるような和やかな雰囲気です。

メンバーの皆さんは「振り付けを覚えられた時がうれいす」「覚えた振り付けで音楽に合わせて体を動かすことが楽しいです」と会話を弾ませ、練習の合間の休憩時間では、メンバー皆さんの笑顔があふれています。

5月13日にじばさん但馬で行うダンスパーティーでは、積み重ねてきた練習の成果が披露されます。



▲メンバーの皆さんが軽やかな足取りで披露する社交ダンス